

Note de service | Memo

Date Le 23 décembre 2021 / December 23, 2021

Dest. / To Tous les employés et médecins / All employees and physicians

Copies à / To Équipe de leadership / Leadership Team

Mise à jour des symptômes de la COVID-19

À la suite de l'examen d'étude scientifique, le Groupe conjoint de prévention et contrôle des infections (Vitalité – Horizon) recommande l'ajout des symptômes ci-dessous à la liste de symptômes de la COVID-19.

- Essoufflement / difficulté respiratoire
- Congestion nasale (à être ajouté avec écoulement nasal)
- Perte d'appétit

Cette recommandation a été approuvée par le Centre des opérations d'urgence (COU) et ces symptômes devront être ajoutés aux outils de dépistage COVID-19 pour les patients, personnes de soutien désignées/visiteurs et pour les employés/médecins.

S.V.P., vous assurer d'ajouter ces symptômes à la liste de symptômes sur vos outils / formulaires de dépistage de la COVID-19.

COVID-19 Symptoms Update

As a result of a scientific study review, the Joint Infection Prevention and Control Group (Vitalité-Horizon) recommends adding the symptoms below to the list of symptoms for COVID-19.

- Shortness of breath/difficulty breathing
- Nasal congestion (to be included with runny nose)
- Loss of appetite

This recommendation has been approved by the Emergency Operations Centre (EOC) and these symptoms will need to be added to the COVID-19 screening tools for patients, designated support persons/visitors and for employees/physicians.

Please ensure to add these symptoms to the list of symptoms on your COVID-19 screening tools/forms.

**Centre des opérations d'urgence (COU)
/ Emergency Operations Centre (EOC)**